
 

 

令和５年度 第４回臨時部長会議 会議記録（要旨）  
開催日時：令和５年８月18日（金）  11時00分から12時00分まで 

開催場所：Ａ203-204会議室 

出席者 ：佐藤市長、髙田副市長、熊谷教育長、原田総務部長、林企画部長、小倉リニア推進部長、牧島リニア

駅周辺整備担当参事、橋本市民協働環境部長、田中ゼロカーボンシティ担当参事、林健康福祉部長、

髙山こども・子育て担当参事、清水産業経済部長、井田建設部長、岡本危機管理部長、北原会計管理

者、和泉議会事務局長、秦野教育次長、滝沢経営管理課長、藤本市立病院事務局庶務課長、佐々木財

政課長、小室秘書課長、小椋南信州広域連合事務局次長、澤柳企画課長  
会議内容 

１ 理事者あいさつ 

＜市長＞ 
・飯田人形劇フェスタ、飯田りんごん、飯田時又灯ろう流しなど、８月に入って大きな行事があった。いずれ

も盛大に開催できた。特に主催者側として頑張った職員の皆さんには労いの言葉を言っていただきたい。ま

た、各地区においても、市民の皆さんがいろいろなイベントや地域行事を実施している。 

・信州大学の新学部の誘致活動については、信州大学としては情報系の人材育成を大学院の増員というかたち

で行うことになった。事実上、情報系の人材を育成する新学部を新設することはなくなったが、引き続きＧ

Ｘの分野を念頭に置き、大学との連携を深め、将来的に学部誘致に繋がるような活動を続けていく。 

・市民の皆さんからは、大学について残念だったと声があると思うが、諦めたわけではなく、むしろこれから

しっかり頑張るとお答えをいただきたい。 

・今回の飯田市議会第３回定例会は決算認定の議会となるため、部課長には、しっかり準備をして臨んでいた

だきたい。いろんなご指摘を受けると思うが、これからどういう方向に行くのかを考える貴重な機会。認定

を受けることも大事だが、議論の過程や自分で事前に勉強する中で、この事業や政策をどうしていくべきな

のかということを考える機会として、部課長の皆さんには臨んでいただきたい。 

 

＜副市長＞ 
・信州大学の新学部誘致のことは、「大学のあるまち」がこれからのテーマになってくる。ゼロカーボン、少子

化、リニアは、庁内で考えていく大きな柱にもなっている、横串を通す意味でもそのことを踏まえて秋の重

点政策以降に繋がっていくように考えていく。その途中に決算認定がある。そういう意識で説明の準備をし

ていただきたい。 

・昨日監査委員から令和４年度の決算認定に関する講評があった。職員がしっかり頑張っていることに労いの

言葉があった反面、期限が過ぎた後に書類の訂正や差し替があるという指摘が相変わらず多くあった。日頃

のルーチンワークの期限の捉え方や進め方に関わってくるので、事務の進め方も含めて、みんなで考えない

といけない。 

 

＜教育長＞ 
・飯田人形劇フェスタでは多くの職員にご協力いただいた。小中学校は、まだ夏休み中だが、今のところ事故

等の報告はない。来週の火曜日あたりが始業式になるが、無事に夏休みが終わってもらいたい。２学期明け

は、不登校の増加や自殺が世間一般的に非常に多いので気をつけないといけない。 

 

２ 報告事項 

 (1) 令和５年度飯田市一般会計補正予算（第４号）案について 

  ◇趣旨 

  ・令和５年度飯田市一般会計補正予算（第４号）案について報告する。 

  （企画部長） 

  ・新型コロナウイルス感染症の５類感染症への移行を受け、前回の補正予算の公表から「新型コロナウイル
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ス感染症緊急対策事業」として取りまとめ、発表する方式はとっていない。今回も通常の補正の発表とい

うかたちで記者会見を行う。議会で個別に補足説明資料を用意するのであれば、それぞれの担当課で準備

を行うこと。 

 

(2) 令和４年度決算審査結果講評について 

  ◇趣旨 

  ・令和４年度決算審査結果講評について報告する。 

  （会計管理者） 

  ・補足になるが、監査委員からは、決算確認リストの入力ミス、追加資料と他資料の不整合、旧様式の使用、

資料の無断差し替えなどの指摘があった。来年度気を付けていただきたい。 

  （企画部長） 

・自分事として捉え、定期監査に生かすこと。 

 

 (3) 令和６年度戦略計画策定及び予算編成向けた重点の調査について 

  ◇趣旨 

  ・令和６年度戦略計画策定及び予算編成向けた重点の調査について報告する。 

     

(4) 信州大学新学部誘致の取組について 

  ◇趣旨 

  ・信州大学新学部誘致の取組について報告する。 

  （企画部長） 

  ・基本的には想定されていた国の方針に基づく整理がされた。引き続きしっかり誘致活動していく。 

 

(5) 新文化会館の適地調査評価について（報告） 

  ◇趣旨 

  ・新文化会館の適地調査評価について報告する。 

 

(6) 飯田市議会全員協議会（8/29）における報告事項について 

  ◇趣旨 

  ・飯田市議会全員協議会（8/29）における報告事項について報告する。 

  

３ その他、連絡事項 

   

 

４ 閉 会 
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